



## Aaron Taylor-Johnson Siap Memerankan Peran James Bond yang Bersejarah

### Description

Aaron Taylor-Johnson Ditawari untuk Peran James Bond yang Ikonik

Menurut The Sun, Aaron Taylor-Johnson telah secara resmi ditawari peran mata-mata paling terkenal dari Inggris oleh produser James Bond... dan ia mungkin akan siap untuk menandatangani kontrak secepat minggu depan. Setelah bertahun-tahun spekulasi mengenai penggantian aktor James Bond yang akan keluar Daniel Craig sejak penampilannya terakhir sebagai karakter ikonis dari Inggris dalam film No Time To Die. Nama-nama seperti Idris Elba, Robert Pattinson, dan Tom Hardy muncul dan tenggelam, dengan produser Bond Barbara Broccoli dan Michael G. Wilson menjaga informasi mereka dengan sangat rahasia.

Aaron Taylor-Johnson Dipilih Menjadi James Bond

Dilaporkan bahwa Aaron Taylor-Johnson telah secara resmi ditawari peran James Bond setelah berhasil menjalani tes layar dengan produser, mengalahkan nama-nama seperti Henry Cavill dan Damson Idris untuk peran tersebut. Aktor asal Inggris tersebut naik daun dalam film Kick-Ass karya Matthew Vaughn dan telah membintangi peran-peran di Marvel Cinematic Universe serta bersama dengan aktor-aktor Hollywood ternama seperti Brad Pitt dan Ryan Gosling. Aaron Taylor-Johnson, yang berusia 33 tahun, sesuai dengan profil James Bond yang lebih muda dan tidak akan memiliki masalah mengabdikan 10-15 tahun ke depan untuk peran ikonis dalam sinema Inggris.

Cillian Murphy Tidak Dipilih karena Terlalu Tua

Meskipun aktor pemenang Oscar Cillian Murphy dianggap bisa mengubah keputusan setelah penampilannya yang luar biasa dalam film Oppenheimer karya Christopher Nolan tahun 2023, namun dianggap bahwa bintang asal Irlandia tersebut terlalu tua untuk profil yang diinginkan untuk James Bond baru. Aaron Taylor-Johnson segera akan memainkan peran utama dalam film superhero terbaru MCU sebagai Kraven the Hunter, seorang pemburu besar asal Rusia yang bertekad untuk menghancurkan Spider-Man dan membuktikan bahwa dia adalah pemburu terbesar di dunia. Hebatnya, ini akan menjadi salah satu franchise film terbesar Sony Pictures sejak... ya, James Bond.

## Ringkasan

Aaron Taylor-Johnson telah ditawari peran agen rahasia terkenal Inggris oleh produser James Bond, dan kabarnya dia siap untuk menandatangani kontraknya pekan depan. Taylor-Johnson, yang terkenal melalui film superhero Matthew Vaughn “Kick-Ass”, mungkin akan menjadi James Bond berikutnya setelah mengalahkan Henry Cavill dan Damson Idris. Apakah menurutmu Taylor-Johnson cocok sebagai James Bond berikutnya? Bagaimana menurutmu profilnya sebagai agen rahasia yang ikonik? Beri komentar dan pendapatmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark